
INFOS Mars 2022
Bonjour à vous tou.te.s,

fidèles soutiens de René de Saint-Marceaux
 
1 rue d'Artois 51350-Cormontreuil
saint-marceaux@orange.fr
saint-marceaux.fr

Suite à notre rencontre du vendredi 10 septembre 2021 à la mairie de Reims avec Mr Labelle et Mme 
Coutant, adjoints à la Culture. Contact à l’occasion des voeux 2022 et proposition de réunion le 25 
février pour avancer sur les projets que nous avions présentés.

Rencontre le 25 février 2022 entre Catherine Coutant et Elisabeth Chauvin
du service culturel de la Ville de Reims

et Véronique Valette, Jean-Pierre Hamel et Lucette Turbet 
représentant notre association.

 1- Lieu dans la ville nommé RENÉ de Saint-Marceaux : après recherche, proposition de la Ville 
d’un « square » à l’angle de la rue Edouard Vaillant et du boulevard Saint-Marceaux qui honore le maire 
de Reims, Augustin, dont le prénom n’est pas précisé. Proximité des 2 noms qui semble judicieuse 
même si ce petit coin de trottoir est modeste -René l’était- et la fontaine Wallace sans eau. Discuter de 
la réalisation avec Mr Grandemange. 

2-Statue Le Devoir au Collège Université  : Madame Coutant a pris contact avec le Conseil 
départemental car la mairie ne gère pas les collèges. Elle a rencontré un accueil favorable auprès de 
Monsieur Carrieux, directeur général des services. Reste à obtenir un des 2 Devoirs et à organiser son 
installation.

3-Lieu de naissance : Accueil favorable de la Ville de Reims pour une plaque signalétique, problème 
de localisation du 8 , place Royale en 1845 puisqu’actuellement, n’existe que le n°4. Recherches à faire. 
Mr Sureau, historien de la ville de Reims, a rapidement résolu l’énigme : le bâtiment qui portait le n°8 
existe encore physiquement et fait partie du n°4, remanié en 1865, 20 ans après la naissance de Saint-
Marceaux.

4-Gisant abbé Miroy : Après un an et demi de report pour diverses causes, le 24 février 2022,  
l’entreprise Galichet  de Reims propose la réalisation d’une plaque signalétique avec gravure de QR 
Code pour  590.40€ TTC. Subvention municipale possible : demande à faire en urgence.

5-Exposition Cormontreuil : ne peut se faire = salle accordée seulement pour 1 semaine par mairie 
Cormontreuil : délai trop court pour le prêt du MBA de Reims. Nous déplorons cet état de fait.

6-Visibilité de La Vigne : la déplacer ? Faire une copie ? Mieux la signaler ? Comment ? 
L’idée de mettre en place une signalétique dans le cadre de la rénovation des bâtiments de  l’Hôtel de 
ville est retenue. A suivre dans le projet de mise en valeur de l’ensemble  de la décoration intérieure.
Compte-Rendu L Turbet, 01-03-2022, - Relecture V Valette, JP Hamel.

Des actions centrées sur la ville de Reims parce que plus simples d’organisation que les  visites 
extérieures prévues avant la période du virus covid. Mais nous avons besoin de tous et toutes pour les 
mener : plus nous sommes nombreu.ses.x, plus les instances sont attentives à nos demandes ou 
suggestions. MERCI pour votre soutien et portez-vous bien !

Lucette Turbet, 02 mars 2022.

http://saint-marceaux.fr/
mailto:saint-marceaux@orange.fr

